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平成２６年第１回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２６年１月１５日（水曜日）午後１時３０分～３時００分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  大久保春美 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 越智  弘尚  水谷公民館長 坂間  道夫 

教 育 部 長 今井   寛  水谷東公民館長 冨塚  一資 

副部長兼教育政策課長事務取扱 山岸  仁史  水子貝塚資料館長兼 島村  敏昭 

生涯学習課長 金田  光正  難波田城資料館長事務取扱 

学校教育課長 斉藤   宏  学校給食センター所長 石井  雄一 

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎 

鶴瀬公民館長 永瀬  昭次 

南畑公民館長 木村  久志 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

議案第１号 学校給食費の改定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２６年度の教育行政について 

（２）平成２６年度全国学力・学習状況調査の実施について 
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（３）平成２６年度埼玉県小・中学校学習状況調査の実施について 

 

そ の 他 

（１）富士見市成人式典について 

（２）入間東部駅伝について 

（３）東松島市・富士見市ジュニアバレーボール交流事業について 

（４）富士見市民大学公開講演会について 

（５）南畑公民館耐震補強・エレベーター工事の進捗状況について 

（６）第４４回縄文マラソン大会について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に大久保春美委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第１号 学校給食費の改定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校給食センター所長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  前回会議の報告において、給食を５日増やす理由として夏休みの短縮以

外を１日加えて拡大日として捉えられていましたが、平成２７年度以降

も同様に増分を確保しようとした場合、曜日の関係で５日を確保できな

いケースがあるように思われますので、保護者の方に対してもきちんと

説明ができるように内容の整理をお願いします。 

学校給食センター長 学校給食に関しては、提供に準備期間を要しますので、学校の始業日か

ら終業日まで提供することはできませんが、保護者の方の負担軽減を目

的として今回２学期の終業式前を１日追加し、２学期の給食提供回数を

併せて５日拡大するものです。給食の提供日については、毎年度計画的

に実施しておりますので、今後も拡大分が反映されるように計画してま

いります。 

教育委員  保護者への説明会の進捗状況を教えてください。 

学校教育課長 給食費の改定を含め、各校の保護者会にて順次説明を行い、ご理解とご

協力をお願いしているところです。 

 

教育委員長 「議案第１号 学校給食費の改定について」を議決してよろしいでしょ

うか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１号 学校給食費の改定について」は議決されました。 
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日程第二 報告事項 

（１）平成２６年度の教育行政について 

【説明】 

副部長兼教育政策課長事務取扱 平成２６年度予算は要求段階ですが、平成２６年度の重点事業を中心に、

各課から報告いたします。 

「教育振興基本計画」「教育委員会改革」「学校施設整備」などについ

て、報告資料（１）を参考に説明。 

生涯学習課長 「子ども大学」「家庭教育」「スポーツ推進計画」などについて、報告

資料（１）を参考に説明。 

資料館長  「水子貝塚公園運営事業」「難波田城公園運営事業」「展示事業・体験

学習」などについて、報告資料（１）を参考に説明。 

鶴瀬公民館長 「子どもフェスティバル」「郷土富士見検定」「公民館施設整備」など

について、報告資料（１）を参考に説明。 

南畑公民館長 「南畑あそび隊夏まつり」「公民館だより」「公民館施設整備」などに

ついて、報告資料（１）を参考に説明。 

水谷公民館長 「はじめのいっぽ」「教育講演会」「公民館施設整備」などについて、

報告資料（１）を参考に説明。 

水谷東公民館長 「安心まちづくり協議会」「子育ち親育ち学習」「公民館施設整備」な

どについて、報告資料（１）を参考に説明。 

学校給食センター長 「地場産食材の活用」「給食センター施設整備」などについて、報告資

料（１）を参考に説明。 

教育相談室長 「不登校・いじめの未然防止」「適応指導教室の体験活動・学習指導」

などについて、報告資料（１）を参考に説明。 

学校教育課長 「夏休み短縮に伴う教育活動」「小・中連携の研究」「いじめ基本方針

の策定」などについて、報告資料（１）を参考に説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  特別支援教育は特別支援学校を中心に広め、充実に向けて取り組んでい

くものと認識していましたが、報告資料（１）では個別具体の内容とな

っており体制面の話が出ていませんでしたので、再度体制面等について

の考え方について教えてください。 

学校教育課長 教育振興基本計画にて柱に位置づけておりますが、特別支援学校が地域

におけるセンター的機能を担い充実させていく方向で考えております。 

副部長兼教育政策課長事務取扱 報告資料（１）については、１２月議会にて議決を経た総合計画の中期

基本計画のうち教育委員会に関する箇所を抜粋したものとなっており

ますので、ご理解いただければと思います。 
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教育委員  子どもフェスティバルのオープニングソングを作成するという説明があ

りましたが、現在、富士見市青少年育成市民会議でも青少年の歌を募集

しているため、複数の歌が存在するより統一ソングにしたほうが皆さん

に親しまれ覚えられると思いますので、１つに絞ることについて検討を

お願いします。 

鶴瀬公民館長 所管課に確認のうえ検討いたします。 

（２）平成２６年度全国学力・学習状況調査の実施について 

【説明】 

学校教育課長 報告事項（２）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

（３）平成２６年度埼玉県小・中学校学習状況調査の実施について 

【説明】 

学校教育課長 報告事項（３）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

 

その他 

【説明】 

生涯学習課長 富士見市成人式典について説明。 

生涯学習課長 入間東部駅伝について説明。 

生涯学習課長 東松島市・富士見市ジュニアバレーボール交流事業について説明。 

鶴瀬公民館長 富士見市民大学公開講演会について説明。 

南畑公民館長 南畑公民館耐震補強・エレベーター工事の進捗状況について説明。 

生涯学習課長 第４４回縄文マラソン大会について説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員長 今年も成人式典に参加させていただきましたが、兼ねてから実行委員会

形式による式典の開催を望んでいましたので実現できて嬉しく思います。

また、第１部の来賓挨拶は出来るだけ短いことが望ましいこと、第２部

の交流会も恩師とのやり取りに時間を要し予定より進行が遅れているよ

うでしたので、来年度の式典運営の参考にしていただければと思います。 

 

教育委員長  閉会宣言（午後３時００分） 

   


